

ont contribué à affaiblir les croyances spirituelles traditionnelles de nombre d'Indiens et les maladies ont dévasté les populations autochtones. Certains historiens ont même estimé qu'en 200 ans, les maladies comme la typhoïde, la diphtérie, la peste, la grippe, la rougeole, la tuberculose, la variole et la scarlatine avaient fait périr jusqu'à 95 p.100 des populations indiennes.

La propagation de l'influence européenne

La lutte entre la France et l'Angleterre pour le contrôle des terres et du commerce au Canada a duré plus de 150 ans. Pendant cette période, des marchands de pelleteries représentant les deux puissances ont fait des percées sur le continent, s'adonnant au troc avec les Indiens. À mesure que l'influence des colons blancs s'étendait vers l'ouest, de plus en plus de tribus indiennes sont devenues dépendantes des produits manufacturés. Les armes à feu et les maladies ont fait beaucoup de victimes parmi les hommes et les animaux, et les conflits entre les tribus se sont intensifiés.

Au début des années 1770, les Indiens de la côte du Pacifique ont eu eux aussi des contacts de plus en plus fréquents avec des marchands des États-Unis, d'Espagne et d'Angleterre. Une fois encore les guerres intertribales se sont amplifiées, les maladies ont décimé les populations autochtones et les modes de vie traditionnels des Indiens ont été perturbés. De plus, avec l'arrivée de colons sur la côte ouest, les fermiers se sont appropriés les territoires de nombreuses tribus.



Indienne des Plaines